



Egipto continúa campaña en favor del pueblo palestino

Description

(El Cairo) Egipto continúa hoy una ofensiva diplomática en defensa del pueblo palestino y para impulsar la segunda fase del acuerdo de alto el fuego en la Franja de Gaza, en medio de las sistemáticas violaciones israelíes.

En las últimas horas, el presidente egipcio, Abdel Fattah El-Sisi, y el canciller, Badr Abdelatty, abordaron el tema con dignatarios internacionales.

Según un comunicado oficial, durante un encuentro en esta capital, El-Sisi y la Alta Representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Kaja Kallas, analizaron una serie de crisis regionales e internacional y destacaron la necesidad de buscar soluciones políticas a tales guerras.

Sobre Gaza, ambas partes coincidieron en avanzar a la segunda parte del acuerdo de alto el fuego y en la reconstrucción del enclave costero, devastado tras dos años de agresión israelí.

También reiteraron su rechazo a cualquier intento de desplazar a los palestinos de sus tierras y abogaron por reanudar los contactos para buscar una solución justa al conflicto.

Por su parte, Abdelatty dialogó por teléfono con su homólogo jordano, Ayman Safadi, sobre la tensión en la ocupada Cisjordania a raíz del incremento de los ataques de los colonos judíos.

Los dos ministros reclamaron una paz justa y duradera basada en la solución de dos Estados como único camino para lograr la estabilidad y la seguridad en Oriente Medio, reportó un comunicado de la Cancillería egipcia.

También exigieron a Israel la reapertura de todos los cruces fronterizos de la Franja para permitir un mayor volumen de ayuda humanitaria para el asediado territorio.

Durante una reunión extraordinaria de la Organización de Cooperación Islámica, celebrada ayer en Yedda, Abdelatty ratificó el respaldo de El Cairo a los derechos del pueblo palestino y su rechazo a los continuos ataques israelíes.

Al respecto, defendió la creación de un Estado palestino con Jerusalén Este como capital.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026